

SANTÉ PUBLIQUE - ÉPIDÉMIOLOGIE

VICAN V (INCa) - La vie cinq ans après un diagnostic de cancer, Publication de l'étude et de la synthèse.



JUN 2018

LA VIE CINQ ANS APRÈS UN DIAGNOSTIC DE CANCER

Cinq ans après un diagnostic de cancer, la qualité de vie et la situation en emploi restent fortement dégradés

Plus de 3 millions de personnes en France vivent aujourd'hui avec un cancer ou en ont guéri. Si le nombre de nouveaux cas diagnostiqués chaque année augmente, les progrès réalisés dans le diagnostic et les traitements ont permis de faire reculer la mortalité par cancer. La maladie demeure une épreuve difficile pour les personnes touchées, tant au plan physique que psychologique. Elle est aussi synonyme de ruptures dans la vie sociale et professionnelle.

Afin d'étudier l'évolution de l'impact dans le temps de la maladie sur le quotidien des personnes atteintes de cancer, l'Institut national du cancer a souhaité prolonger l'enquête sur la vie deux ans après un diagnostic de cancer (VICAN2) menée en 2012.

Réalisée par l'Inserm (équipe de recherche UMR 1252-SESSTIM), cette étude explore, cinq ans après un diagnostic de cancer, l'état de santé, les séquelles et le suivi, les difficultés rencontrées au quotidien mais aussi l'impact de la maladie et des traitements sur les ressources et l'emploi.

(Source INCa - 20/06/2018 - [Accès à la page dédiée VICAN V](#))

Télécharger :

> [Etude VICAN V](#)

> [Synthèse VICAN V](#)

Dernière mise à jour le 21 juin 2018